



„Lebensglück“ in der Tarmstedter Kirche

Das Ensemble Chordia aus Tarmstedt gibt am Sonntag, 10. April, ab 18 Uhr in der Kirche der Salemsgemeinde in Tarmstedt (Hauptstraße) ein Konzert unter dem Motto „Lebensglück“. In seinem neuen Programm kombiniert der ehemalige Tarmstedter Jugendchor Gospels, Spirituals, klassische und moderne christliche Lieder, die zum Teil selbst geschrieben sind. Das Ensemble, das sich aus knapp 30 Sängerinnen

und Sängern zusammensetzt, wird mit Gitarre, Flöten, Percussion, Trompeten und Posaunen begleitet. Weitere Informationen im Internet unter www.chordia-tarmstedt.de. Der Eintritt ist frei, um Kollekten wird gebeten. Im Anschluss an das Konzert lädt die Salemsgemeinde zur Begegnung bei Getränken ins Gemeindehaus ein.

Der Jugendchor Tarmstedt existierte 18 Jahre lang. Er gab im Frühsommer

2011 sein letztes Konzert. Danach machte er eine kreative Pause. Anfang 2012 trafen sich die Sängerinnen und Sänger zwei Mal, um den Neuanfang zu besprechen. Den Namen Jugendchor Tarmstedt fanden sie nicht mehr zeitgemäß, da der Chor zum Ende hin aus Menschen aller Altersgruppen bestand. 2013 wählten die Mitglieder aus 1000 Namensvorschlägen den Namen Chordia Tarmstedt aus.

ENE-FOTO:CHOR CHORDIA